

陶芸講座



11月16日、陶芸室で行われた「陶芸はじめてさんの講座」。受講する16人の「はじめてさん」たちは、これから6回の講座を通して陶芸のコツを学んでいきます。今回と次回で制作するミルクボウルは、2月の本焼きの後、引き渡されるとのこと。完成が待ち遠しいですね。

人権の花感謝状贈呈式



10月24日、「人権の花運動」に取り組んだ頃末小学校の3年生に人権擁護委員から感謝状が贈られました。子どもたちは人権の花・ヒマワリの栽培を通して、「友達と一緒に力がわき、つらいことも楽しくなる」と気付き、友達を大事にすることの大切さを学びました。

秋の文化祭・芸能まつり



11月3日、中央公民館で秋の文化祭・芸能まつりが開催されました。水巻町文化連盟に加入している団体が一堂に会し、日ごろの稽古の成果を披露しました。日本舞踊や詩吟、ダンスなど、個性豊かなさまざまな芸能で、大勢の観客を魅了しました。



杵小学校区「えぶりフェスタ」

竹とんぼ、うまく飛ばせるかな!?



頃末小学校区「子どもまつり」

温かいコーヒーで、校長室を地域の憩いの場に。



伊左座小学校区「伊左座小ウォークラリー」

南部公民館に無事到着!お疲れさまでした。



吉田小学校区「吉田っ子フェスタ」

手作りのおおけ屋敷。「うわあ飾そう……」

各小学校区の特徴ある取り組み

校区ゾーン事業

11月18日、町内の各小学校で「校区ゾーン事業」としてさまざまなイベントが行われました。この取り組みは、保護者や地域の皆さんが学校と協働して子どもたちを育てる「コミュニティ・スクール」の考えの下、行っているものです。昔遊びの体験・カフェ・バザー・ウォークラリーなど、各小学校区で特色あるさまざまな催しが行われました。
※猪熊小学校区の校区ゾーン事業は、別日程で後日行われます。



先制点を決め、チームメイトと抱き合う星野選手 (写真中央)

水巻町フレンドリータウンデー

ボルクバレット北九州 3-0 シュライカー大阪

11月15日、町とフレンドリータウン協定を締結したプロフットサルチーム・ボルクバレット北九州の今年のホーム最終戦が、町民を無料招待し、北九州市立総合体育館で開催されました。

両チーム無得点で前半を折り返す緊迫したゲーム展開でしたが、25分59秒にボルクバレットが先制すると、その後も2ゴールを奪い、ホーム最終戦を3-0の勝利で飾りました。

また、ハーフタイムには、荒巻副町長とみずまろからフレンドリータウンデー開催の感謝の言葉を伝えました。



地域活動に感謝を込めて
水巻町表彰式

11月3日、文化の日に中央公民館で表彰式が行われました。表彰された皆さんは次のとおりです。(敬称略・順不同)

【水巻町表彰】 ●永年勤続功労者表彰▷町議会議員 久保田賢治▷副町長 吉岡正▷監査委員 加藤博道▷教育委員会委員 大竹順司▷区長 小池和子/松野保典▷農業委員会委員 江藤喜美雄/小田弘二郎▷消防団員 黒瀬数孝/久富勝義/縄田智政/林誠司/池浦秀一/佐藤数孝▷農業委員会委員・農地利用最適化推進委員 佃一俊▷福祉有償運送運営協議会委員 貞健一

●感謝状▷地域安全パトロール隊 鈴木孝/持松豊孝/梶山睦美▷ふれあい体操 吉田団地区

【水巻町教育委員会表彰】 ●教育功労者表彰▷地区公民館長 井上澄/真部政勝▷スポーツ少年団指導者 栗木庸輔▷図書館協議会委員 川本茂子▷折り紙ボランティア水巻 森松喜美恵▷地区役員 隼田誠/松本洋

【水巻町社会福祉協議会表彰】 ●永年勤続功労者表彰▷民生委員・児童委員 小山内ヤス子/持松豊孝/坂本一紀/中屋敷澄子

●社会福祉功労者表彰▷特別会員 東邦整骨院

11月12日、町民体育館でキッズスポーツフェスタが開催され、61人の小学生が参加しました。このイベントは、「スポーツの楽しさに触れてもらい、スポーツを始めたり継続したりすることにつなげたい」との思いでスポーツ推進委員が企画し、人気急上昇中のダンスとスポーツテストを実施しました。ダンスの講師は、数多くのアーティストのダンサーを務めたCHALIさん。「うまく踊ることより、楽しむこと」と約束して開始したレッスンは、子どもたちにとって最後までしっかり「楽しむ」ことができるものでした。「僕はダンスだったけど、好きなことを一所懸命やる。絶対にこれ大事だから!」というCHALIさんの言葉に目を輝かせる子どもたち。この気持ちを忘れず、好きなことにチャレンジをしてくださいな。

「うまく」ではなく「楽しむ」!
キッズスポーツフェスタ